

Antrag 1 (vom Maximilian Schulz und Nico Markus)

Reduzierung der Maximalzahl an Mannschaften der Bezirksklasse von 20 auf 16

Begründung:

Dies soll mittelfristig dazu führen, dass es wieder einen lebhafteren Auf- und Abstiegskampf zwischen Kreis- und Bezirksebene geben kann, was gleichzeitig auch wieder zu einer Stärkung der Kreisligen beitragen würde. 16 Teams sind darüber hinaus im Moment realistischer in den nächsten Jahren erreichbar.

Antrag 2 (vom Maximilian Schulz und Nico Markus)

Alt:

4.13. Mannschaftsmeldung

Die Mannschaftsmeldung muss bis zum 15.08.2024 im CLM (Chess-League-Manager) eingetragen werden. Die Vereine melden 8 Stamm- und maximal 12 Ersatzspieler in der BOL (6 Stamm- und 14 Ersatzspieler in BL und 4 Stamm- und 16 Ersatzspieler in der BK) in festgelegter Reihenfolge. Hierbei darf kein Spieler vor einem anderen Spieler aufgestellt werden, der eine um mehr als 300 Punkte bessere DWZ besitzt (es gilt die am 01.08. des Meldejahres beim DSB im Internet veröffentlichte Liste.) Begründete Ausnahmen für Nachwuchsspieler sind beim Bezirksmannschaftsspielleiter zu beantragen. Spieler ohne DWZ können auf Antrag beim Bezirksmannschaftsspielleiter eine Sondereinstufung erhalten. Die Meldung beinhaltet: Mannschaftsleiter, dessen Telefonnummer und E-Mail-Adresse, Spiellokal

Neu:

4.13. Mannschaftsmeldung

Die Mannschaftsmeldung muss bis zum 31.08.2024 im CLM (Chess-League-Manager) eingetragen werden. Die Vereine melden 8 Stamm- und maximal 12 Ersatzspieler in der BOL (6 Stamm- und 14 Ersatzspieler in BL und 4 Stamm- und 16 Ersatzspieler in der BK) in festgelegter Reihenfolge. Hierbei darf kein Spieler vor einem anderen Spieler aufgestellt werden, der eine um mehr als 300 Punkte bessere DWZ besitzt (es gilt die am 15.08. des Meldejahres beim DSB im Internet veröffentlichte Liste.) Begründete Ausnahmen für Nachwuchsspieler sind beim Bezirksmannschaftsspielleiter zu beantragen. Spieler ohne DWZ können auf Antrag beim Bezirksmannschaftsspielleiter eine Sondereinstufung erhalten. Die Meldung beinhaltet: Mannschaftsleiter, dessen Telefonnummer und E-Mail-Adresse, Spiellokal

Begründung:

Es empfiehlt sich, den Termin näher an den ersten Spieltermin (zumeist Ende September) zu rücken. Zum einen sind zum 15.08. oftmals noch Schulferien oder diese sind gerade erst zu Ende gegangen. Dies erschwert die Findung der optimalen Aufstellung, besonders im Hinblick auf die Tatsache, dass eine Änderung der Aufstellung von Spielern danach nicht mehr möglich ist. Auch können so mehr Spieler(innen) bei der Aufstellung berücksichtigt werden, die sich nach dem 01.07. einem Verein neu anschließen. Der Stichtag für die DWZ-Schranke sollte dann dementsprechend auch um 14 Tage nach hinten verschoben werden.